

ホームページに掲載している本校のブログを毎月1回発行しています

作業療法学科3年生研究発表会



こんにちは！

12月18日(金)●

本日、作業療法学科3年生の研究発表会に2年生も出席しての合同授業がありました。



作業療法士は効果検証のため、さらには作業療法の効果を世間に広げるためにも実績を残す、「研究」が就職してからも求められます。



本日の研究法の発表は、3年生の前・後期を通して作業療法研究の方法を学び、実際に研究したことの発表で集大成でした。

毎年、実験研究が主ですが、今年はコロナの影響で文献研究としました。

2年生との合同講義で先輩の発表姿を見て、発表を聞き、1年後の自分の姿を見据えてもらう機会としています。



動画はコチラ



クリスマスオープンキャンパス開催 おっ!

12月20日(日)●

みなさん、こんにちは！(^^)/

クリスマスオープンキャンパスを開催しました！



今回は、コロナ禍で今年度の参加が難しかった1, 2年生の方やこれから受験を考えたい3年生の方向けに理学療法学科・作業療法学科に特化した内容でした。
ここにきて益々コロナ情勢が厳しくなってきていますが、本校では万全の体制で参加者同士の密が無いようにしっかり対策しての開催でした。



参加してくださいました皆様、ありがとうございました。
聞きたい情報は得られましたでしょうか？
来られなかった方々も来年のオープンキャンパスも企画を用意して、お待ちしています！



生きるよろこびを、ささえたい。



ハートフルケア



■総合看護学科 ■理学療法学科 ■作業療法学科
●お問い合わせ／広報室 TEL0942-81-2550



緑生館のYouTube
チャンネルを登録しよう！

